

SPORTCLUB OBERGEISSENSTEIN

Postfach 14240, 6000 Luzern 14
Mitglied SFV 02525
www.scog.ch / info@scog.ch



Luzern, 12. Dezember 2013

Situation Duschen

Geschätzte Eltern

In letzter Zeit gab es immer wieder Diskussionen zwischen Eltern und Trainern bezüglich dem Duschen nach Trainings und Spielen. Ich möchte deshalb zu diesem Thema kurz Stellung beziehen.

Des Fussballers wichtigstes Gut ist sein Körper, deshalb legen wir in der Juniorenabteilung des Sportclub Obergeissenstein grossen Wert auf die Pflege und Hygiene des Körpers.

„Der Körper funktioniert dann einwandfrei, wenn er gehegt und gepflegt wird.“

Diese sportlichen Werte möchten wir unseren Junioren auf den Weg geben. Nur wenn die Junioren bei uns in den Vereinsräumlichkeiten duschen, können wir dies sicherstellen. Im Winter kommt hinzu, dass wir dadurch die Erkältungsgefahr minimieren, weil die Junioren in trockenen Kleidern ihren Nachhauseweg antreten.

Erfahrungsgemäss werden zudem Teamgedanke, Zusammenhalt und Selbständigkeit gefördert. Die Junioren verbringen in der Kabine Zeit miteinander und müssen sich in verschiedenen Situationen arrangieren, einander helfen und Rücksicht nehmen. Zuletzt bringt es auch deutlich mehr Ordnung auf das Wartegg-Gelände. Für Taschen, Kickboards oder umziehende Junioren am Spielfeldrand haben wir wenig Verständnis.

Wir sind der festen Überzeugung, dass dies ab den E-Junioren für die Junioren zumutbar ist. Darum haben wir anlässlich der Trainer-Sitzung vom 14. Oktober 2013 gemeinsam mit allen Mannschaftsverantwortlichen beschlossen, dass das Duschen offiziell Pflicht ist.

Wir danken allen Beteiligten für die Umsetzung dieser Regelung. Bei Fragen dürfen Sie gerne auf mich zukommen.

Sportliche Grüsse

Raphael Weltert
Juniorenobmann SCOG